

Atelier 8 : Echanges à propos de l'EVRAS dans les centres de formation en alternance

Initiateurs : ?

Session
2 - 3

Lieu
B8/session 2
B7/session 3

Participants

Céline Hosselet, Laurence Daffe, Béatrice Toussaint

Suite à nos échanges, nous identifions comme éléments positifs/négatifs, incitants/freins :

Positif/incitants 	Négatif/freins 
<ul style="list-style-type: none"> - Confirmation du besoin d'EVRAS chez les jeunes qui suivent une formation en alternance - Ce devrait être une priorité ! - Ces jeunes adultes ont de vraies questions à ce sujet 	<ul style="list-style-type: none"> - Pourquoi est-ce manquant ? - Est-ce que les animateurs EVRAS sont assez ouverts et compétents pour aborder des questions crues sur la sexualité ? Et y répondre ?

Suite à nos échanges, nous portons comme recommandations ou nous suggérons les pistes de développement suivantes :



- ❖ Prise de contact par les centres de Planning familial vers les CEFA de manière proactive pour objectiver les besoins et clarifier les demandes en vue d'y répondre adéquatement ;
- ❖ Préparation de matériel/outil didactique adapté à ce type de population (jeunes adultes peu instruits).
- ❖ Soutien à la formation des animateurs pour les aider à aborder les sujets plus délicats.